



FAMILLE DE LA NJC



# Bulletin Mensuel

Jean-Michel Etienne, Ph.D.



Janvier 2025



## La cour chrétienne : un chemin vers le mariage centré sur le Christ

Dans la culture actuelle, les relations commencent souvent de manière informelle et évoluent rapidement, guidées par les émotions plutôt que par un objectif précis. La cour chrétienne offre une approche différente, ancrée dans les Ecritures, façonnée par la foi et orientée vers un mariage qui honore Dieu. Il ne s'agit pas simplement d'une alternative aux rencontres amoureuses, mais d'un état d'esprit biblique pour former des relations qui reflètent le caractère et le dessein de Dieu.

### 1. Qu'est-ce que la cour chrétienne ?

La cour chrétienne est une relation intentionnelle entre un homme et une femme qui, dans la prière, discernent si Dieu les conduit vers le mariage. Contrairement aux rencontres occasionnelles, la cour met l'accent sur :

- Un objectif clair dès le début
- La croissance spirituelle plutôt que l'expérimentation émotionnelle
- Des limites morales qui honorent Dieu
- La responsabilité au sein de la famille et de la communauté de foi

« Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur, et ne t'appuie pas sur ta propre intelligence. » (Proverbes 3:5)

La cour commence par l'abandon, en plaçant la relation sous l'autorité de Dieu plutôt que sous le seul désir personnel.

### 2. Fondements bibliques de la cour chrétienne

#### A. Dieu d'abord, la relation ensuite

« Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice. » (Matthieu 6:33)

La cour chrétienne reconnaît qu'une relation solide découle d'une relation personnelle forte avec le Christ. Deux personnes ne s'unissent pas pour se compléter, mais pour marcher ensemble au service de Dieu.

#### B. L'unité spirituelle

« Deux hommes marchent-ils ensemble sans s'être concertés ? » (Amos 3:3)

Il est essentiel de partager la même foi, les mêmes valeurs et la même mission. La cour évalue soigneusement la compatibilité spirituelle, et pas seulement l'attraction ou la personnalité.

#### C. Pureté et maîtrise de soi

« C'est la volonté de Dieu, votre sanctification. » (1 Thessaloniciens 4:3)

La cour chrétienne honore Dieu avec le corps, l'esprit et les émotions. L'intimité physique est respectée comme un don réservé au mariage, sans précipitation ni banalisation.

#### 3. La sagesse d'Ellen G. White sur la cour

Les écrits d'Ellen G. White fournissent des conseils pratiques qui s'alignent étroitement sur les principes bibliques.

Elle soulignait qu'il ne fallait jamais s'engager à la légère dans une relation, avertissant que les décisions relatives au mariage façonnent toute une vie. Elle encourageait les jeunes à examiner le caractère, les habitudes, la foi et le but dans la vie, plutôt que de se laisser guider uniquement par l'impulsion ou la romance.

Ellen G. White enseignait également que le véritable amour n'est pas seulement une excitation émotionnelle, mais un engagement fondé sur des principes, réfléchi et désintéressé, qui se renforce par la patience, la prière et le respect mutuel.

Fréquentations modernes

Fréquentations chrétiennes

Basées sur les émotions

Basées sur les objectifs

Décontractées ou intimes

Intentions claires

Souvent privées

Ouvertes aux conseils pieux

Axées sur le physique

Croissance spirituelle

Esprit à court terme

Orientées vers le mariage

Les fréquentations chrétiennes ne rejettent pas la romance, elles la placent sous la seigneurie du Christ.

#### 5. Le rôle de la famille, de l'Église et des conseils

La cour chrétienne valorise les conseils des parents, des mentors et des responsables d'Église.

« Dans la multitude des conseillers, il y a la sécurité. » (Proverbes 11:14) Plutôt que d'isoler la relation, la cour invite à la responsabilité et à la sagesse, ce qui aide à protéger les deux personnes des angles morts et de la pression émotionnelle.

#### 6. Principes pratiques pour les fréquentations chrétiennes

Une fréquentation centrée sur le Christ :

- Sera fondée sur la prière régulière
- Maintiendra des limites émotionnelles et physiques claires
- Encouragera l'honnêteté et la transparence
- Révélera le caractère au fil du temps
- Soutiendra la croissance spirituelle personnelle
- Gardera le mariage comme objectif, et non comme un divertissement

Conclusion : les fréquentations comme un voyage sacré

Les fréquentations chrétiennes sont un voyage sacré, et non une tendance sociale. Il s'agit d'une décision délibérée d'honorer Dieu avec le cœur, le corps et l'avenir. Dans une culture qui traite souvent les relations avec désinvolture, la cour chrétienne témoigne que la voie de Dieu mène à la paix, à la stabilité et à un amour durable.

« Si l'Éternel ne bâtit la maison, ceux qui la bâtissent travaillent en vain. » (Psaume 127:1)

Lorsque le Christ est le fondement, la cour devient plus qu'une simple relation : elle devient une préparation au mariage qui reflète l'amour et la gloire de Dieu.